

勤務中は事務時間やパソコン

がない、家事の都合等の理由

で、仕事を家に持ち帰るとい

う人も多くいました。嘱託職員では、「自分から申請しにくい」等の声がよせられています。

職場の上司の姿勢にも問題があるようです。年休の取得状況は、正規職員では年間15日以上20日未満の人が31%で一番多かったのですが、5日未満しか取っていない人が8%いました。

看護の対象を広げて

非正規職員は年休時間単位

を望む声が強くあります。

子どもの看護休暇は「制度

があつて助かっています」

「子どもが2人以上で一律10

日ではとても足りません。日

数を増やして欲しい」という

声がある一方利用していない

人も多く、子どもが病気をして

ても、休めない職場の状況もあると思われます。

家族の看護・介護休暇制度

に関しては、「中高生もケガ

が多く大変」「インフルエン

ザにかかった場合一人にしておけない」「夫でも使えるよう」等看護休暇の対象の拡

大を求めていました。

職員を増やして！

自由記述欄には正規職員が多すぎる」「正規が減つて休みが取れない」「一人一人の頑張りではもう限界だ」「産休、病休、介護休・・・人がいないとやさしさが欠如しそう」「心身ともに疲労。ストレス大」「産育休の代替は正規職員で」「調理員にも新規採用を」等人員増の強い要望があります。

嘱託職員からは雇い止めの廃止、臨時職員からは理不尽な非雇用期間の廃止・期間短縮、そして非正規全体で休暇制度などの均等待遇を望む声が寄せられています。

「マイナンバー制度」とは、

住民票を有する赤ちゃんから

お年寄りまですべての方に一

人一つの12桁の番号を付して、

社会保障・税・災害対策の分

野で効率的に情報を管理し、複数の機関に存在する個人の情報が同一人の情報であることを確認するために活用する制度です。

イナンバーは公的機関だけでなく、民間企業も扱うため、個人情報漏洩や犯罪に利用される危険性が高まる②番号の不正取得による「なりすまし」で勝手に使われる。など個人情報の流出は、本人が気付きにくく、取り返しも付きません。利用範囲の拙速な拡大は危険を伴います。

規業務が発生するにもかかわらず、市民課では小倉南を除く各区で人員削減が行われました。職員の精神的ストレス

の増大、市民サービスの後退などにつながる重大問題です。

今後、「マイナンバー制度」

問題あり「マイナンバー制度」は

書類の削減で、行政手続きが簡素化③行政の効率化（行

政機関や地方公共団体など

で、情報の照合化などと言

合作業が省力化され、国による金融資産な

ど監視体制が強化されるこ

とになりました。

「マイナンバー制度」とは、

制度全般の問題点は、①マ

イナンバーは公的機関だけであれども、民間企業も扱うため、個人情報漏洩や犯罪に利用さ

れる危険性が高まる②番号の不正取得による「なりすまし」も希望すれば、来年1月から

市民課で受け取ることができます。17年1月には、自分の

「個人番号」の情報が、何時、何処で、誰とやりとりされたか確認できる「マイナポータル」制度の運用、7月には、

国による監視体制や個人情報漏洩など問題点も多い「マ

との連携を図るために、市民課、国保年金課、保健福祉関係課、税務など各業務の見直し、民間委託化などが行われることが予想されます。

今年の10月5日に制度がスタートし、「個人番号」を知らせる「通知カード」が送付されます。源泉徴収票など税務関係の書類に記載が必要なため、10月以降に本人と扶養家族の「個人番号」を、勤務先より聞かることになります。また、「個人番号カード」も希望すれば、来年1月から

市民課で受け取ることができます。17年1月には、自分の「個人番号」の情報が、何時、何処で、誰とやりとりされたか確認できる「マイナポータル」制度の運用、7月には、

国による監視体制や個人情報漏洩など問題点も多い「マ

イナンバー制度」

本当に市民サービスの向上とな

るのか、もっと検証が必要です。



9月3日に、改正マイナンバー法が衆議院本会議で成立し、預金口座番号と特定健診（メタボ健診）の履歴にも適用され、国による金融資産などの監視体制が強化されるようになりました。



今後のスケジュールは

書類の削減で、行政手続きが簡素化③行政の効率化（行政機関や地方公共団体など）で、情報の照合化などと言合作業が省力化され、国による金融資産などの監視体制が強化されることが予想されます。

今年の10月5日に制度がスタートし、「個人番号」を知らせる「通知カード」が送付されます。源泉徴収票など税務関係の書類に記載が必要なため、10月以降に本人と扶養家族の「個人番号」を、勤務先より聞かることになります。また、「個人番号カード」も希望すれば、来年1月から市民課で受け取ることができます。17年1月には、自分の「個人番号」の情報が、何時、何処で、誰とやりとりされたか確認できる「マイナポータル」制度の運用、7月には、国による監視体制や個人情報漏洩など問題点も多い「マイナンバー制度」

本当に市民サービスの向上となるのか、もっと検証が必要です。



許さない!『戦争する国づくり』 第37回自治労連大会



自治労連第37回定期大会が、8月23日～25日に、名古屋市国際会議場で盛大に開催されました。1年間の活動の報告、15年度運動方針などの提起がありました。討論では、発言を求める県名入りのうちわが次々と上がり、熱気あふれるものとなりました。

憲法が生きる職場とくらし、自治労連のさらなる前進・飛躍を確認し、3日間の日程を終えました。現地速報班は細やかな取材で7号のニュースを発行し、名古屋の特産の紹介や、参加者のインタビュー、討論の様子を伝えてくれました。来年は岡山県での開催です。

戦争法案ストップ

福岡県弁護士会が中心に主催した「憲法違反の安保法案の廃案を求める市民集会」が9月6日、北九州市勝山公園には4000人の市民・労働者が、福岡市でも4500人の市民が集い開催されました。

「安保法制案(戦争法案)」は、憲法の恒久平和主義に反し、憲法を壊し、立憲主義を踏みにじるものであり、強行採決は許さない」との集会宣言が採択されました。

米国のための戦争法案
集会では、民主・共産・社
民党の衆議院議員から、参
院審議で、米軍への軍事支援
で自衛隊が何を運ぶことがで
きるのかと質問された政府は、
『手榴弾・クラスター爆弾・
劣化ウラン弾』、果ては『核
兵まで「弾薬」として運べ
る』と回答し、法律上、大量

破壊兵器も運べ、何の歯止め
もないことが明らかになって
いると報告されました。

街に広がる廃案の声

集会後は、民主・共産・社
民党の衆議院議員から、参
院審議で、米軍への軍事支援
で自衛隊が何を運ぶことがで
きるのかと質問された政府は、
『戦争法案絶対反対!』「九
条壊すな、憲法守れ!」「強
行採決絶対反対!」などのシ
ュプレヒコールで勝山公園から
小倉駅まで延々と続く参加者



「戦争法案」ですが、追い詰められた安倍自公政権は、16日にも強行採決を狙っていると報道されています。憲法の立憲主義を否定する、戦争法案を廃案にするため最後まで全力でたたかいましょう。

国民多数が反対している
から、行き交う市民にアピ
ルしました。

9月6日
勝山公園
9月9日、9条にちなんだ
行動が各地で行われています
たが、北九州市役所女性9条
の会も小倉の鷲外橋で6・9
行動を行いました。小雨がち
らつく中、核兵器廃絶を訴え、
ビジネスマン風の男性や、市
役所から退庁してきた職員ら
が署名に応じてくれました。

「安全保障関連法案」の反
対集会やデモが連日各地で開
かれています。私たちのこの
署名活動も、平和な世界を子
ども達に残すため、核兵器が
この地球上からなくなるまで、
続けていきます。



8月30日 女性の集会=リバーウォーク横

自治労連第37回定期大会が、
8月23日～25日に、名古屋市
国際会議場で盛大に開催され
ました。

憲法が生きる職場とくらし、
自治労連のさらなる前進・飛
躍を確認し、3日間の日程を
終えました。

催しもの情報

第142回 市職労定期大会

9月27日 9:30～
小倉北生涯学習総合センター

☆代議員の出席をお願いします。
傍聴者もご参加ください。

- 19日（土）
【調理員部会総会】
戸畠生涯学習センター
- 10月
【学嘱労定期大会】
レインボープラザ
- 3日（土）
【病院評議会定期大会】
西日本総合展示場 新館
- 4日（日）
【福岡自治労連定期大会】
西日本総合展示場 新館
- 7日
【現業評議会定期大会】
小倉南生涯学習センター
- 14日（水）
【一般評議会定期大会】
戸畠生涯学習センター
- 17日（土）
【病院評議会定期大会】
市職労本部

